Freitag, 03. Juni 2011 | Als Startseite

Salzburger Nachrichten

salzburg.com | FirmenABC » Suchen

» Hilfe » Zeitung » Anzeigen » Newsletter » Abo » Wetter

Nachrichten » Salzburg

Salzburg Sport » Innenpolitik

» Weltpolitik

Lifestyle Video Meinung

» Wirtschaft

meinSalzburg

Für Österreich

Ein neuer Redner für die Festspiele Joachim Gauck. Mit einem vorzüglichen Redner, dem

einstigen Chef der "Gauck-Behörde", wird der Eklat um Jean Ziegler ausgemerzt. > mehr



So gaga wie möglich Gaga. Die Musik ist total egal. Irrsinnig

Begleitsound, mit dem das neue Album von Ladv Gaga am Montag auf die Welt prallte. > mehr



6000 Euro für den Gewinner

Aufruf. Alle Vereine und Institutionen, aber auch

Privatpersonen sind eingeladen, sich für den Salzburger Volkskulturpreis zu bewerben. > mehr

Riesige Eisbär-Skulptur entsteht in Sydney

3. Juni 2011 | 11:27 | sydney | |

Mit der riesigen Eisskulptur eines Eisbären im Hafen von Sydney will der britische Künstler Mark Coreth auf die Erderwärmung hinweisen. Die vier Meter hohe und 2,20 Meter breite Skulptur, die aus einem zehn Tonnen schweren Eisblock gefertigt wurde, wurde am Freitag enthüllt.



RSS Feed dieser Seite

WEITERE MELDUNGEN

"Rocky" kommt als Musical

Riesige Eisbär-Skulptur entsteht in Sydney

Andrang vor Österreichs Kunstbiennale-Pavillon

Großer Andrang beim Sommernachtskonzert

SPÖ kritisiert Frauenquote in Theaterszene

FH-Studie: Hochkultur ist Frauensache

Osterfestspiele: Neue Gerüchte um Thielemann



<u>Traumurlaub gewinnen</u> 7 Ü/HP im 4*s Hotel am Fuschlsee gewinnen: Hier mitmachen & freuen! Sie wird innerhalb von zwei bis drei Tagen schmelzen, so dass das Skelett des Bären aus Bronze sichtbar wird.

Schaulustige können für zwei australische Dollar (1,50 Euro) den Eisbären anfassen, um "das Eis unter Ihren Händen schmelzen zu fühlen", erklärte Coreth. Die Finnahmen sollen Umwelt- und

Klimaschutzorganisationen zu Gute

Sydney ist nach Kopenhagen, London, den kanadischen Städten Montreal und nordwestenglischen Manchester bereits die sechste Metropole, in der

Die Aktion, die auf die Gefahren des Klimawandels hinweisen soll, hatte 2009 begonnen.

© SN/SW

Google-Anzeigen

Coreth einen Eisbären aus Eis aufstellt.

FLIEHERS JOURNAL



Beobachtungen des Alltags zwischen Popwahnsinn, Sprachverwirrung und Kinderl(i)eben von SN-Kulturredakteur Bernhard Flieher.

Spielen, wie's nur Herr Messi kann

Vergewaltigung im Tal der ewigen Gewinner

Der Tag beginnt mit einer Schnittwunde

EMPFEHLEN EN DRUCKEN ME SENDEN

200 Hotels in Venedig

Direkt vergleichen & richtig sparen mit tagesaktuellen Niedrigpreisen!

②

Partnersuche ab 30

Seriöse Partnersuche ab 30. Finden Sie Singles in Ihrer Nähe.

Google-Anzeigen

VORTEILSZONE

Der neue Piaggio Beverly



Der Piaggio New Beverly setzt mit erfrischendem Look neue Maßstäbe am Rollermarkt.

Gib mir 5



Finden Sie ietzt Symbole zum Sammeln auf jeder Gösser Flasche und gewinnen Sie!

Des Ohrendweden die Augen. des menschildhe Denken Deficii Mono



IMBILD

Heimspiel für Kylie



In wenigen Tagen startet Kylie Minogue in Brisbane die Australien-Gigs ihrer "Aphrodite"-Welt-Tour. Am

03.06.2011 14:41 1 von 3